

Editorial

Presentamos hoy el Vol. 3 N° 1 de la Revista Códice: Revista de la Facultad de Sistemas de Información y Documentación de la Universidad de La Salle. Continúa de esta manera la labor de difundir los trabajos realizados tanto por los profesores investigadores, como de los trabajos de grado que presentan los estudiantes de la Facultad, dentro de las Modalidades de Grado que tiene establecidas el programa para que los estudiantes puedan optar al título de Profesional en Sistemas de Información, Bibliotecología y Archivística.

Es este número nos complace presentar los avances de las investigaciones realizadas por los grupos de investigación en Pensamiento Archivístico y en Bibliotecas Información y Sociedad. En el primer caso se presentan los resultados iniciales de la investigación “Hacia la funcionalidad del sistema de clasificación de archivos en los organismos de vigilancia y control de Colombia”. En el área de bibliotecas, una revisión teórica de los factores de éxito profesional, para luego abordar desde una visión de género, el aplicarlas a las bibliotecólogas colombianas. También se aborda el tema de la interoperabilidad de los sistemas de información documental, enfocada a las definiciones metodologías y propuestas desde la perspectiva de las bibliotecas universitarias.

En cuanto a los trabajos de los estudiantes, es de resaltar el proyecto que obtuvo el grado meritório titulado: “Plan estratégico para bibliotecas de centros penitenciarios de Bogotá”. Se trata de una exhaustiva revisión del sistema carcelario que servirá de base para nuevas investigaciones en este tema.

Igualmente, se presenta una parte de la investigación que está realizando la Facultad, sobre la “Caracterización Ocupacional de los Archivos y Bibliotecas en Colombia”; en este caso, los *archivos públicos* de la administración central del nivel nacional.

También participan en este número, investigadores de otras entidades que abordan el tema de la globalización y las perspectivas de formación de los bibliotecólogos. Igualmente, se presenta un análisis de la situación de las bibliotecas públicas municipales, abordada desde diferentes criterios como son: la colección, la infraestructura física, el recurso humano, la voluntad política y la conciencia pública, entre otros.

Seguimos invitando a la comunidad nacional e internacional de las Ciencias de la Información para que continúen apoyando este gran esfuerzo que está realizando la Facultad y que ya entra a su tercer año de vida editorial.

Ruth Helena Vallejo Sierra